

Wettbewerb Fair ist mehr

Fair Play soll Anerkennung auslösen, nicht Unverständnis!

Alle Freunde des Fußballs sind vom Badischen Fußballverband (BFV) aufgefordert, beispielhaft faires Verhalten an den Verband zu melden. Egal ob Schiedsrichter, die ja ein besonderes Interesse und ein besonderes Gefühl für faires Verhalten haben, Trainer und Betreuer im Nachwuchsbereich, weil dem Fair Play gerade bei Kindern und Jugendlichen besondere Bedeutung zukommt, oder die Zuschauer, Spieler und Funktionäre, alle können solche Meldungen abgeben.

Spieler, Mannschaften, Trainer, Funktionäre oder Zuschauer - wer auch immer sich beispielhaft verhalten hat, kann dem Verband gemeldet werden. Jede Meldung erhält eine "Fair ist mehr-Ehrung", so Helmut Sickmüller, Vizepräsident des Badischen Fußballbunds und Fairplay-Beauftragter.

Besondere Aktionen kürt der BFV seit dem Jahr 2013 mit dem "Fair Play-Monatssieg". Am Ende des Jahres wird unter allen „Fair ist mehr-Monatssiegern“ die "Fair Play-Geste des Jahres" beim bfv ausgezeichnet mit Einladung zur zentralen „Fair ist mehr-Ehrungsveranstaltung“ des DFB.

Im Dezember 2015 nahm der Freizeitsportverein Walldürn an den Ü32-Hallenkreismeisterschaften in Großeicholzheim teil. Vor dem abschließenden Spiel gegen den TSV Höpfingen stand fest, dass der FSV erstmals Ü32-Kreismeister werden konnte, wenn man den Gegner mit mindestens sieben Toren Differenz besiegen würde. Dies war durchaus machbar, konnte doch Höpfingen verletzungsbedingt nur mit drei Mann antreten, sodass der FSV mit einem Mann Überzahl und Auswechselspielern durchaus die erforderlichen Tore erzielen und den 1. Titel in dem kraftraubenden Hallenturnier hätte holen können. Spontan jedoch entschieden sich die FSV-Spieler, ebenfalls nur mit drei Mann anzutreten, um Chancengleichheit für die Höpfinger Sportfreunde herzustellen. Das Spiel gewann der Freizeitsportverein Walldürn dann mit „nur“ 3 Toren Differenz, sodass der Traum vom 1. Kreismeistertitel in der Altersgruppe Ü32 nicht Wirklichkeit wurde. Bei den Ü40-Kreismeisterschaften hatte man 2005 und 2012 den Titel bereits zweimal errungen.

Diese faire Geste wurde bei der Siegerehrung der Kreismeisterschaften gewürdigt und der AH-Staffelleiter des Fußballkreises Buchen, Manfred Baumann meldete die Aktion zum Verband nach Karlsruhe. Dort wurde dieses faire Verhalten des FSV im Monat Dezember 2015 mit dem „Fair-Play-Monatssieg“ ausgezeichnet.

Neun Sportler/innen oder Vereine erhielten im Jahr 2015 die „Fair ist mehr-Ehrung“ und ebenfalls neun besonders beispielhafte Aktionen wurden mit dem „BFV-Fair-Play-Monatssieg“ 2015 geehrt: Sven Bornhorst vom SV Distelhausen, Savas Badalak und Waldemar Anschütz von der TSG Eintracht Plankstadt, Kevin Mohr von der SG 62 Bruchsal, Steffen Trautmann vom SV Neunkirchen, Roman Müller von der SpVgg Olympia Hertha II und Marcel Kalischko vom VfB Leimen II sowie nun der FSV Walldürn.

Für den Freizeitsportverein waren an dieser Aktion beteiligt: Marian Eichberger, Tom Schulze, Matthias Schelmbauer, Ralf Miko, Christian Ott und Stefan Spreitzenbarth.

Die Ehrung mit Preisverleihung fand nun am Mittwochspätnachmittag im Clubheim der Eintracht 93 Walldürn durch den Badischen Fußballbund statt und wurde vorgenommen vom Kreisvorsitzenden des BFV-Fußballkreises Buchen, Klaus Zimmermann (Rosenberg) sowie vom Beauftragten für Freizeit- und Breitensport sowie AH-Staffelleiter des Fußballkreises Buchen, Manfred Baumann. Anwesend war auch der Walldürner Sportringvorsitzende Joachim Mellinger.

Beide gratulierten dem Freizeitsportverein Walldürn zu diesem Fair-Play-Monatssieg 2015 und dankten der Ü32-Mannschaft des FSV Walldürn noch einmal sehr herzlich für deren damaliges sehr faires Verhalten. Im Namen und Auftrag des Badischen Fußballverbandes sowie im Namen des Fußballkreises Buchen überreichten sie der Ü32-Mannschaft des FSV Walldürn einen Original TORFABRIK-Spielball der Sportartikel-Firma ADIDAS, Fair-Play-T-Shirts sowie ein großes Fair-Play-Banner.

Jürgen Giebel vom Vorstandsteam des FSV Walldürn dankte dem Badischen Fußballverband und den beiden offiziellen Vertretern des BFV-Fußballkreises Buchen für die zuvor erfolgte Ehrung und Auszeichnung mit dem „BFV-Fair-Play-Monatssieg 2015 für den Monat Dezember.

